

Son épouse Sylvie Rey

Ses trois filles, Jasmine Rey-Allaman,
Charlotte Rey et Alice Rey

Ainsi que leurs familles,
Sébastien, Luan et Tiago Allaman,
Ninn et Éméthilde Langel

Ses frères et leur famille

Réné, Claudine et Gaspard Rey

Jean-Noël, Graziella, Jeremy, Jezabel,
Sanijah et Wayan Rey

Les familles parentes, amies et alliées
ont l'immense tristesse d'annoncer le
décès subit du

Docteur

Maurice Rey

pédopsychiatre et
psychanalyste

Une cérémonie civile aura lieu à Arles à
la Bodega de la Muleta, rue Parmentier le
mardi 30 juillet à 16h.

Un hommage lui sera rendu à Genève en
septembre. Des précisions seront
communiquées ultérieurement.

Cet avis tient lieu de faire-part.

Des fleurs peuvent être envoyées au
Cimetière des 9 collines, ch. de Truchet
13200 Arles jusqu'au mardi 30 à 9h00